# 纸風船



## さわやかにたくましく・・・ 桧木内小学校大運動会

5月13日(土)運動会が行われました。天候が心配され、外と内の両方の準備を進めたり、プログラムの順番を変更したりして行われましたが、全日程を行うことができました。子どもたちは、風や寒さをものともせず、元気いっぱい走ったり応援したりしました。

開会式、閉会式の進行やアナウンス、用具の準備、応援合戦など、様々な場面で『キラッと輝く』ひのきっ子を見ることができました。

保護者の皆様、地域の皆様には、寒い中多数参加いただき、ありがとうこ



運動会テーマです

ざいました。皆様の声援や拍手、そして一緒に踊っていただいた『北浦音頭』が、子どもたちの背中を押し、さらに頑張ることができたと思います。この後の田植えやプール授業など、いつでも子どもたちの様子をのぞきに来てください。



応援する方も口を開け てしまいます



各色団長の力強い選手宣誓





婦人会の皆様、ありがとうご ざいました

### 交通安全教室を行いました

5月19日(金)交通安全教室を行いました。

初めに学校の中で、仙北警察署の方からお話を聞いたり、DVDを見たりしながら、交通ルールや注意を勉強しました。DVDのクイズは、たくさんの人が正解していました。

その後外に出て、1~3年生は道路の歩き方や横断歩道の渡り方、4~6年生は自転車の乗り方を練習しました。「右を見て、左を見て・・・」ということは知っていても、見方が粗末だったり、手のあげ方が小さくて運転手から見えなかったり、という人もいたようです。また、「なぜ右から見るのか」ということも、ちゃんと意味があることを知りました。自転車でも、今まで後方確認をしないで乗っていた人もいたようです。



最後に大きな声で『事故にあわない』『事故をおこさない』と言って、安全教室を終えました。

### 桧小に新しい先生が増えました



前号で紹介したタンヤシターさんの日本語支援として、16日(火)からS.先生(通称ネン先生)が来てくれています。個別で日本語を教えたり、学級の中で通訳したりして学習のお手伝いをしてくださいます。

T.さんは、どんどん日本語を覚えていますよ。今はひらがなを覚えてカタカナ

やいろいろな言葉に挑戦中です。

#### ひのきっこの活躍

☆第14回大会

たいゆう学童野球交流大会

優勝

西木Jr. B. Cスポーツ少年団

